



Iniciativa para prohibir maíz transgénico será a principios de enero, anuncia Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (DIEGO MARTÍNEZ HUERTA).- El coordinador parlamentario de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, anunció que en los primeros días de enero, su bancada presentará una iniciativa de reforma a la Constitución para prohibir la producción y uso de maíz transgénico para consumo humano. El legislador morenista recordó que la presidenta Claudia Sheinbaum pidió hace unos días al Congreso de la Unión, autorizar una reforma constitucional para proteger las semillas autóctonas de maíz blanco para consumo humano y prohibir la producción y la importación de maíz genéticamente modificado.

<https://drive.google.com/file/d/1qGggX6EiEnyUU2bFaj6ML2E8rpxDI0Ik/view>